



つくば市立栄小学校

さかえ小 ニュースレター

No. 12

R7. 5. 23

One for all , all for one. ～一人はみんなのために みんなは一人のために～〔児童数〕 295名

学校教育目標: 認め合い、学び合い、自分で考え行動する児童の育成

「輝け みんなが主役の運動会」～運動会スローガン～

29日(木)の運動会当日まで、あと1週間となりました。これまでは、ダンスの動きの確認など、体育館で主に練習をしてきましたが、いよいよ校庭に出て、立ち位置や動き方を確認したり、全体を通して演技したりするなど、当日の形がだんだんと見えてきています。

周囲のフェンス越しには、子供たちの練習の姿を温かく見守っていただいている地域の皆さん、そして校庭の木陰には、練習を応援する小さなお客さんたちもたくさん来てくれました。子供たちが決めた、今年度の運動会スローガンは「輝け みんなが主役の運動会」です。当日、たくさんの皆様に子供たちが輝く姿をご覧いただけるよう、教職員一丸となってサポートしたいと思います。



安全な歩行・自転車の乗り方を ～1・3年生 交通安全教室～

23日(金)、1・3年生を対象に交通安全教室を行いました。安全な道路の横断の仕方や自転車の乗り方など、大切な交通ルールやマナーを学ぶことができました。学校周辺は道幅も狭く、登下校だけでなく、帰宅後の事故も心配なところですが、保護者の皆様におかれましても、ぜひ周辺をお子さんと一緒に歩いたり、自転車に乗ってみたりしながら、一緒に安全な生活について考えていただけると幸いです。



読み聞かせの力 ～読み聞かせボランティア～

23日(金)、今年度初めてボランティアの皆さんによる読み聞かせが行われました。低・中学年はもちろん、高学年の児童も夢中になって耳を傾けていました。読み聞かせの力、すごいです。

